

WIR UNTERSTÜTZEN



2021

Friedensinitiative  
Nottuln



**Montag, 7.3.2022 – 19.30 - 20 Uhr**

**FI-Zoom**

Zugang siehe unten

**Kurzbericht nach der**

**Weihnachtsspendenaktion 2021**

der FI Nottuln zugunsten der Organisation "Ärzte ohne Grenzen e.V."

**„Die Kinder in Afghanistan nicht sterben lassen!“**

Liebe Spenderinnen und Spender, liebe Freundinnen und Freunde,

gerne laden wir euch ein. Nach der grandiosen Spendenaktion Weihnachten 2021 (über 30.000 Euro) wird von der Organisation Ärzte ohne Grenzen Theresa Berthold einen Kurzbericht über die Verwendung der Gelder und über die Arbeit in Afghanistan geben. Dazu seid Ihr alle eingeladen.

Theresa Berthold wird zu Beginn der halben Stunde ihre Organisation Ärzte ohne Grenzen vorstellen. Dann wird sie einen Einblick in das Projekt in Afghanistan geben, in dem sie gearbeitet hat, und auch ein paar Eindrücke aus ihrem letzten Projekt im Jemen geben. Berthold: „Dieses war sehr anders als das in Afghanistan und zeigt die Bandbreite der Projekte unserer Organisation.“

Theresa Bertold arbeitet seit 2014 bei Ärzte ohne Grenzen. Bis 2020 war sie im Auslandseinsatz in sechs verschiedenen Projekten für die Organisation tätig, zuletzt als Projektkoordinatorin im Jemen. Seit Anfang 2021 arbeitet sie in Deutschland und kann ihr Einsatzwissen in die Planung und Organisation der deutschlandweiten SARS-CoV-2 Patientenverlegungen, die in den letzten Monaten stattfanden, einbringen.

Mit freundlichem Gruß  
Robert Hülsbusch



Theresa Bertold (Fotografin: Barbara Sigge)

Hier der Zoom-Zugang:

<https://us02web.zoom.us/j/83799639754?pwd=b3owd3ViN2lyeG52cHVTMTZmVjBCZz09>

Meeting-ID: 837 9963 9754

Kenncode: FIZoom